祝 親子で挑む剣道全国大会



◀ 親子の固い絆が 光る田邊一家 (写真左から) 次鋒の部で優勝 した僚一さん、 監督の重義さん、 副将の部で優勝

した智将さん

去る2月24日、県武道館で開催された「第56回全日本都道府県対抗剣道 優勝大会 愛媛県大会」において、田邊智将さん(北条)、僚一さん(三 津屋) 兄弟が、それぞれ副将の部と次鋒の部で優勝し、4月29日に大阪市 で開催される全国大会に愛媛県代表として出場することとなりました。

また、代表チームの一員として出場する二人に加え、このチームを束ね る監督が父親でもある田邊重義さん(三津屋)。重義さん自身も過去に この大会に出場した経験もあり、今回の親子三人での出場に監督である 重義さんからは「自分が初出場した時のベスト8をまず目標にしてその 上をめざしたい」と力強いコメントをいただきました。

日々、自己鍛錬はもとより少年剣士の育成にも力を注がれている田邊 家のみなさん。本大会でのご活躍を期待しています。

おとなに負けずにスポ少も全国大会へ



昨年11月11日に行われた愛媛スポーツ・レクリエーション祭2007剣道 競技団体戦において優勝し、静岡県武道館で開催の「第30回全国スポ-ツ少年団剣道交流大会」出場が決定した西条市スポーツ少年団A。

チームの構成は建武館と吉岡剣道の両スポーツ少年団のメンバーで、 普段は週3~4回、時期によればほぼ毎日2時間稽古をしているそうで す。次代を担う子どもたちも、たくましく立派に活躍しています。

2/16・17 ルネサステクノロジ西条事業所で 「ミニマイコンカー教室」が開催

西条市を始め、愛媛県下 の小中学生を対象としたミ ニマイコンカー教室が開催 されました。58組141人の参 加者は、ミニマイコンカー の組み立てからプログラミ ング、コースでの試走を行 い、ものづくりの体験とミ ニマイコンカーがコースを 走りゴールした達成感を家 族と共に味わいました。こ の教室は、地域貢献をめざ す同社のルネサスブランド アップ作戦の一環として行 われ、来年度も開催されま す。小中学生の皆さん、ぜ ひ参加してみませんか。





amera まちのわだい

藤田一海選手 世界一 ワールドカップ初制覇!



先月号で紹介したスノーボードのハーフパイプ種目で大活躍 の藤田一海選手(西条スキークラブ所属)が、2月23日に岐阜県郡上市で開催されたスノーボードワールドカップで悲願のワ -ルドカップ初制覇の偉業を達成しました。

藤田選手のワールドカップ出場は今回で2度目。決勝1本目 は失敗に終わったものの、2本目は横2回転半、5回のエアー をすべて成功させるなど完璧な滑りを見せました。

キスマークカップ、高井富士カップ、ワールドカップと優勝 して波に乗っている藤田一海選手への期待は膨らむばかり。関 係者も、2010年バンクーバー冬季オリンピック出場に大きな手 ごたえを感じたようです。

京都産業大学(サッカー教室)



3月7日、ひうち陸 上競技場で合宿中(3 月4~7日) の京都産 業大学サッカー部の皆 さんによるサッカー教 室が開催されました。

当日、教室に参加し た約50人の小学生は、 同サッカー部のヘッド コーチであり、日本代 表として活躍されてい た本並健治氏から直接 指導を受け、目を輝か せながらボールを追い かけていました。

バルドラール浦安 フットサル教室 3 / 15



次世代育成支援スポ ・ツ事業の一環として フットサル教室が開催 されました。

今回の教室では、日 本代表選手が多数所属 する日本フットサルリ ーグの強豪 "バルドラ ール浦安"の選手を講 師に迎え、子どもたち を熱心に指導していた だきました。

子どもたちも未来の フットサル選手を夢見 ながら、一生懸命練習 に励んでいました。